

Auch in diesem Jahr waren die Wildauer beim Abrafaxe Turnier in Berlin.

Als Höhepunkt und Abschluss der Schachsaison 2016, nahmen unsere Jüngsten vom Schachverein Wildau und der Schach- AG von dem Friedrich Schillergymnasium teil.

Zum 20. Mal fand am 28.05.2016 in Berlin das Abrafaxe-Kinderschachturnier statt.

Es gab eine Rekordbeteiligung von 313 Teilnehmern. Darunter auch vier Schachspieler von Wildau und zwei vom Schillergymnasium.

Sieben Runden wurde nach dem Schweizer System gespielt und jeder Teilnehmer hatte 15 Minuten Bedenkzeit.

Für die Schachspieler wurde es ein langer Tag, bis am Ende die Platzierung fest stand durchzuhalten. Der Augenblick, wenn sie freudestrahlend aus dem Raum kamen, als Gewinner oder mit einem traurigen Gesicht.

"Mitmachen war entscheidend."

Unsere Jüngste, Josefine Bartel 9 Jahre alt, spielte zum ersten Mal ein großes Turnier mit. Ihre Gruppe „die Ratte“ war die Größte mit 80 Teilnehmern. Mit zwei Siegen, ein Remis belegte Sie mit 2,5 Punkten den 66. Platz.

In der Gruppe U 11 „Brabax“ starteten 75 Teilnehmer darunter auch die Schachspieler von Wildau und von Schillergymnasium. Der beste Wildauer Schachspieler, erkämpfte mit vier Siegen den 31. Platz.

Vom Schillergymnasium, konnte Bela Butzke drei Siege erkämpfen und belegte den 53. Platz. Mit 3 Punkten erreichte Elias Maged den 57. Platz.

Unser Neuling, Taro Janal, der auch zum ersten Mal dabei war, konnte einen Sieg und ein Remis für sich verbuchen und erreichte den 73. Platz.

In der schwersten Gruppe U14, „Abrax“ mit 61 Teilnehmern konnte Rene Höntschi von Schillergymnasium, einen achtbaren 26. Platz mit vier Siegen erkämpfen.

Jeder Teilnehmer erhielt einen Preis.

Unsere Neulinge konnten für ihre nächste Turniere Erfahrungen und Eindrücke sammeln.

Hbr.

Die Ergebnisse und Teilnehmer können [hier](#) eingesehen werden.